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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和３年６月 17日（木） 

午前 10時 00分 開会 

午前 10時 13分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（９名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 ― 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（１名） 

委  員 知 名 康 司 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 東川上  芳光  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．一般質問における質問席の設置について 

 ２．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和３年６月 17日（木） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 00分） 

 

【協議事項】 

一般質問における質問席の設置について 

 

○伊波一男 委員長 本件について、提案者の説明をお願いしたい。 

○呉屋等 委員 今回の定例会は、中央公民館集会場で本会議を開催する。本員は１番

後の右の席であるが、執行部までの距離が遠く感じる。30 分間の一般質問における執

行部とのやり取りの中で、表情が全く分からないような状態での 1 問 1 答は厳しい。

質問と答弁のやり取りの中で議会としての権能が発揮できる。 

本会議場の後方席は段差により高い位置であるが、中央公民館の会場は、距離が遠

い上にフラットなつくりであるため、先に述べたように質問者や答弁者の意図が伝わ

らない可能性がある。よって、前列の右側の席を質問席として設けていただきたい。 

なお、質問席の使用は希望者のみを提案したい。議席によっては、問題ない席もあ

ると思われ、資料が多く移動したくない議員もいると考えるためである。 

また、マイクはスタンドマイクをお願いしたい。資料を手に持って質問するため、

両手を空けられるようにした方がよい。 

質問席を設けることが決まれば、事務局の準備もあるため、各議員は、質問当日ま

でに、質問席を使用するかどうか報告することとしてはいかがか。 

○桃原功 議員 提案はよく理解できる。確認だが、質問残時間の表示はどうなるか。 

○議会事務局 14日の本会議の際に、時間表示をした場所に残時間を表示する。 

○桃原功 委員 それはアナログかデジタルか。 

○議会事務局 デジタルである。 

○伊波一男 委員長 提案のとおり、一般質問における質問席及びスタンドマイクの設

置を行い、希望者のみ使用することとしてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○上地安之 議長 議長席から見ても質問者はかなり遠く感じる。ネームプレートの名

前も見えない。また、中央の列は、重なるため後ろの議員の顔さえ見えない状況であ
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る。質問席を設けることはよいと考える。事務局が早く把握できるよう、質問者は事

前に報告をお願いしたい。 

○議会事務局 質問席は右側前方へ設置したい。また、スタンドマイクは、質問席及び

自席の両方に設置したい。質問席を使用する議員は、当日の朝までに事務局へ報告を

お願いしたい。 

また、質問者は最初の質問が演壇で終わると「後は自席で質問を続けます」と言っ

ているが、質問席を使用する際は、後は質問席で行う旨を言っていただきたい。 

○伊波一男 委員長  提案のとおり、今回定例会の一般質問に限り、質問席を設け、希

望者のみ使用することに決定したので、周知や事前の報告等をお願いしたい。 

 

【協議結果】  

今回定例会の一般質問に限り、質問席を設け、希望者のみ使用することに決定した。 

 

【協議事項】 

その他について 

 

○伊波一男 委員長 他に何かあれば伺いたい。 

○知念秀明 議員 今回定例会は中央公民館での開催となり、パイプ椅子であるが長時

間座るため、座布団等の持込みを許可していただきたい。 

○伊波一男 委員長 他の委員の御意見を伺いたい。 

○桃原功 委員 規定等を確認し、問題なければよいと考える。 

○議会事務局 持込みについては議長の許可を得れば問題ない。 

○上地安之 議長 その都度の許可は、煩雑になるため、議会運営委員会でその対応方

について協議し、決めていただきたい。 

○伊波一男 委員長 今回定例会に限り、本会議場へのクッションの持込みを認めてよ

いか。 

（「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 他に何かあれば伺いたい。 

○議会事務局 今回定例会は宮城力議員が会議録署名議員となっていたが体調不良の

ため欠席するとの連絡があり、署名議員を補充する必要がある。明日の本会議にて議

長より会議録署名議員を新たに１名指名することを報告する。 

○伊波一男 委員長 他になければ終わりたい。 
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○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前 10時 13分） 


